

# Sud Nivernais

## DECIZE

### Le Printemps des poètes, c'est pour tout le monde !



**ANIMATION.** Amoureux de la poésie et du printemps, rendez-vous vendredi 22 mars. PHOTO D'ILLUSTRATION SÉVERINE TREMOUDEUX

**Le Printemps des poètes (\*) est de retour. À Decize, deux invitations sont lancées, vendredi 22 mars, pour se laisser emporter par la vague poétique... Ou fêter, tout simplement, le retour des beaux jours.**

**Lectures collectives.** La Ville de Decize invite à venir dire, lire ou chanter un ou deux poèmes de son choix, à partir de 18 h, salle Denfert-Rochereau.

**Dire, lire, chanter un poème... Découvrir Karine, chanteuse et conteuse**

Ce poème pourra être celui d'un poète ou un poème de sa propre création.

« La culture, soyons-en

les acteurs ! Ça change la vie ! » C'est ce que proclame Philippe Rollin, adjoint chargé de l'environnement, des mobilités et du dialogue citoyen, qui, avec Séverine Colin, adjointe à la culture, est à l'origine de cette invitation.

Participation gratuite, sur inscription au 06.31.96.82.54.

**Chants et contes dans la rue.** L'Association decizoise des commerçants et artisans (ADCA) souhaite fêter le printemps également.

Elle a fait appel à Karine, chanteuse et conteuse, qui se produira dans les rues de Decize, vendredi 22 mars, de 16 h 30 à 17 h 30. ■

(\*) Cette manifestation nationale et internationale, qui a lieu cette année du 9 au 25 mars, a pour vocation de sensibiliser à la poésie sous toutes ses formes. En 2024, pour ses 25 ans, le thème est "La grâce".

## DECIZE ■ Succès de la deuxième édition organisée par la Mission locale

### Rush sur le Forum de l'Emploi

Le premier Forum emploi, formation et alternance, proposé par l'antenne locale de la Mission locale Nevers-Sud-Nivernais, avait eu lieu en mai 2022. La deuxième édition organisée, dernièrement, à la salle des fêtes, est un succès.

**Trois cent dix visiteurs, cinquante-deux stands**

Les organisatrices avaient le sourire, le public était au rendez-vous. « Nous avons comptabilisé trois cent dix visiteurs, des jeunes principalement, venus pour certains accompagnés de leurs parents, de Luzy, Imphy, Decize... », explique Sylvie Froger, conseillère technique, référente entreprise à la Mission locale de Decize.

Le nombre de visiteurs,



**ÉCHANGES.** Une cinquantaine de partenaires (entreprises privées, publiques, écoles...) ont rencontré plus de trois cents visiteurs avides de renseignements sur l'emploi et la formation.

en hausse par rapport à 2022, a permis de constater l'intérêt porté à cette initiative par les personnes en recherche d'emploi ou de formation.

Les cinquante-deux stands présents, tenus par un ou plusieurs salariés (\*), ont transformé la salle en une ruche bourdonnante, le temps d'un

après-midi. « Un retour avec les partenaires sur l'opération est prévu, afin de connaître leur ressenti (positif ou négatif) ainsi que le nombre de contacts et de demandes émanant des visiteurs intéressés pour aller plus loin dans leurs démarches, inscriptions, envois de CV... », dé-

taille Aurélie Demarge, responsable de l'antenne decizoise de la mission locale. Un premier bilan de ce forum pourra être tiré d'ici fin mars. ■

(\*) Entreprises locales, de la Nièvre ou de l'Allier, publiques (Centre hospitalier Decize, Cirfa...) ou privées (entreprise Tourlier, Adecco), établissements scolaires (École de production du Morvan 58....).

## ■ DORNES

### De nombreux pêcheurs au rendez-vous

C'était, samedi matin, l'ouverture de la pêche aux étangs des Baillys. Très tôt, plusieurs pêcheurs hyperéquipés se sont installés le long des berges pour pêcher friture ou carpes.

Avant midi, Aristide et Matéo Nézet, carpestes reconnus, avaient déjà remis à l'eau quinze belles car-



**OUVERTURE.** Le Dornois Adrien Maron et sa fille Camille, aux étangs des Baillys, ont profité d'une belle journée de plein air.

pes.

À quelques dizaines de mètres, Adrien Maron et sa fille Camille ont décroché de l'hameçon essentiellement de la friture.

La saison de pêche est bien lancée.

Rendez-vous maintenant pour l'ouverture de la pêche aux carnaissiers, mercredi 1<sup>er</sup> mai. ■

## ■ À NOTER

**CERCY-LA-TOUR. Concours de belote.** L'association Planète Fishing 58 organise un concours de belote, samedi 23 mars, à 14 h 30, au centre culturel, au profit de l'insertion des jeunes dans les concours de pêche.

Inscription (8 €/joueur) à partir de 13 h 30. Quatre parties de douze donnes. Un lot à chaque participant et à la première équipe féminine. Buvette. ■

**DORNES. Repas dansant du basket-ball.** Le club de basket-ball organise une soirée tartiflette dansante, samedi 6 avril, à partir de 19 h 30, à la salle des fêtes.

Tarif (apéritif, tartiflette ou poulet à la crème-gratin dauphinois, dessert) : 18 € ; moins de 12 ans, 10 €.

Réservations, avant samedi 23 mars, au 06.43.98.83.31 ou au 06.69.72.59.41. ■

## CLASSES PRESSE

### 4<sup>e</sup> du collège Maurice-Genevoix à Decize

## Canoë-kayak : objectif médailles aux France

**Ready... Set... Go ! C'est le signal que criera le starter lors des départs des championnats de France de fond de canoë-kayak. Ils auront lieu samedi 13 et dimanche 14 avril, à Mantes-la-Jolie, près de Paris.**

Comme cette compétition sera éprouvante, les athlètes du club de Decize et de Saint-Léger-des-Vignes devront s'entraîner très rigoureusement. Ainsi, d'après Santiago Ruiz, l'entraîneur de Decize depuis huit ans, « pendant la période hivernale, il est important de s'entraîner régulièrement, en faisant du bateau, de la course à pied, de la musculation, de la piscine et du gainage, pour pouvoir enchaîner les compétitions de la



**ÉCHÉANCE.** Le club de l'Espérance canoë-kayak de Decize Saint-Léger-des-Vignes se prépare à participer aux championnats de France de fond de canoë-kayak. PHOTO AGATHE HENRY

saison à venir. Cet entraînement est indispensable pour performer ».

Le coach attend beaucoup de ses sportifs, en particulier de ses filles, dont Clara Ruiz. « J'ai hâte de faire cette compétition : ça va être beaucoup de changements pour moi parce que cette année, je change de catégorie. J'espère terminer sixième en monoplace et deuxième en équipage avec ma grande sœur Laura, mais je redoute d'aggraver ma blessure au genou vu que je m'entraîne beaucoup », confie Clara Ruiz.

Celle-ci fait plusieurs séances de deux heures par semaine. Pour ces céistes, c'est déjà dur de s'entraîner. Pour les athlètes en pôle, comme Louis

Laumain, c'est encore plus difficile : « Pour moi, il y a une grande différence entre le pôle et mon club puisqu'il y a plus d'exigences sportives, notamment envers moi. Je veux finir premier, c'est mon objectif ! ». Louis semble très motivé. Il veut devancer son concurrent de taille et coéquipier de club, Tom Durand. ■

Agathe Henry, Louise Copet et Naïs Maury

➔ **Classes Presse.** Du 18 au 23 mars, c'est la Semaine de la Presse et des médias à l'école. À cette occasion, nous publions des articles rédigés par des élèves ayant participé cette année au dispositif d'éducation aux médias Classes Presse, organisé par le Clemi, financé par le Département, et dont *Le Journal du Centre* est partenaire. Les élèves avaient pour thème "Il faut que ça bouge !" ■